

Priscilla Carron de la Carrière rejoint Racine en tant que Counsel

Paris, le 13 février 2023 – Priscilla Carron de la Carrière rejoint Racine en tant que Counsel. Le cabinet renforce ainsi son expertise et son offre d'accompagnement en droit de l'immobilier et en droit des baux.

Le cabinet d'avocats Racine accueille Priscilla Carron de la Carrière au sein de son département Immobilier-Construction, en qualité de Counsel. Reconnue comme une experte en droit immobilier, Priscilla Carron de la Carrière mettra ses compétences au service des clients de Racine, notamment en conseil pour la négociation des baux commerciaux complexes.

Priscilla Carron de la Carrière est avocat aux barreaux de Paris et de New York. Elle est diplômée de l'Université de Paris Ouest Nanterre la Défense en droit français et droit anglo-américain, d'un Master 2 en contentieux, arbitrage et modes alternatifs de règlement des conflits de l'université Paris II Panthéon Assas et d'un LL.M à la *Golden Gate University* de San Francisco. Elle a exercé plus de dix ans au sein du département immobilier du cabinet LPA-CGR Avocats, où elle avait été nommée Counsel en 2022. Elle est par ailleurs membre de l'American Bar Association et de la New York State Bar Association.

Le département Immobilier-Construction de Racine, dirigé par les associés Nicolas Boytchev, Jean-Philippe LORIZON et Nelson Segundo, intervient à tous les stades des opérations immobilières, en conseil comme en contentieux, notamment en matière de baux commerciaux, de transactions immobilières, de promotion construction et de gestion d'actifs immobiliers.

Priscilla Carron de la Carrière, déclare : « *Je suis fière de rejoindre Nicolas et ravie d'intégrer une équipe aussi réputée en droit immobilier et plus particulièrement en droit des baux. Je remercie l'ensemble des associés pour la confiance qu'ils placent en moi et suis impatiente de pouvoir contribuer à l'essor de la pratique immobilière !* ».

Nicolas Boytchev, associé du département Immobilier du cabinet Racine, indique :

« *Nous sommes très heureux d'accueillir Priscilla Carron de la Carrière au sein de l'équipe. Son rôle sera très précieux au service de nos clients, par son expertise reconnue en droit de l'immobilier.* ».

A propos de Racine

RACINE est un cabinet d'avocats français indépendant de droit des affaires qui réunit près de 270 avocats et juristes, répartis au sein de 7 bureaux : Paris, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Strasbourg et Bruxelles. RACINE se caractérise par une approche « full service » en droit des affaires en conseil et contentieux. Ses avocats, impliqués et pragmatiques, accompagnent les clients en leur apportant des solutions innovantes dans leur activité au quotidien, l'accompagnement des projets stratégiques et la gestion des crises. Ils s'attachent à la construction de relations de partenariats solides et durables avec les clients. RACINE intervient pour des entreprises, issues de différents secteurs de l'industrie et des services, des organisations professionnelles et interprofessionnelles ainsi que des collectivités publiques. Le cabinet a développé une expertise particulière des secteurs que sont le luxe, les médias, l'immobilier, l'agroalimentaire et la distribution. RACINE est membre du réseau international d'avocats Multilaw, ainsi que d'OMNIA. Le cabinet entretient par ailleurs d'étroites relations avec de nombreux cabinets étrangers.

Contact presse

Luca Pozzo

luca.pozzo@vae-solis.com

+33 6 62 73 54 50